



Eduardo Villegas rinde protesta como nuevo embajador de México en Rusia



CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CARLOS RODRÍGUEZ).- El pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó con 20 votos a favor del oficialismo y 13 en contra de la oposición, el nombramiento del filósofo Eduardo Villegas Megías, quien rindió protesta como nuevo embajador de México ante Rusia, frente a cuestionamientos de la falta de experiencia sobre una crisis bélica

e incluso que no habla ruso.

“Bueno, llevó seis meses aprendiendo ruso, tres horas diarias. La ventaja de hablar algunos otros idiomas a pesar de ser un idioma complicado, pero voy poco a poco, para que cuando llegué a Moscú pueda tener por lo menos conversaciones simples que me permitan ganar la buena voluntad de los funcionarios”, dijo en entrevista luego de ser ratificado.

Eduardo Villegas, fue Coordinador de Memoria Histórica y Cultural de México de la Presidencia de la República antes de ser propuesto como embajador por el primer mandatario.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/eduardo-villegas-rinde-protesta-como-nuevo-embajador-de-mexico-en-rusia>